
 

社会見学や修学旅行など、二学期の学

校行事が無事に終了した。特に運動会

は保護者の見守る中で、全校で実施で

きたことは良かった。6年生は最上級

生として良い経験となった。 

 

 
3年生 社会見学 
議場・白子漁港 

消防本部など実際に

見て体感して、学ぶ

ことの大切さを実感 

 

6年生 修学旅行 
全員が参加でき，班行動で協力して 2日間楽

しく過ごした。 

市内の行き先は、京都と三重県内が半々の状

況本校も来年は京都の予定。 

 

≪意見≫ 

💛アンケートの回答者が学校運営協議会委員
やボランティアなど関りのある人なら当然肯
定的な意見になると思う。一般の方の意見も必
要なのではないか。 
💛地域へのアンケートは、学校のことが良く 
分かっているので、現状でよいと思う 

 
 

 

 

 

 
 
 早いもので今年ももうすぐ終わろうとしています。皆様にとってどんな一年だったでしょう
か。子どもたちの学校生活も少しずつコロナ前に戻りつつあるようです。新しい年は、これま
でどおりの学校行事やボランティア活動ができて、元気いっぱいの子どもたちの笑顔が見られ
ることを祈るばかりです。 
 12月 2日（金）に第 4回学校運営協議会が開催されました。今回は二学期の学校の様子や
学校と連携した取組、学校アンケー等について熱心な熟議が交わされました。 
 
●学校の様子  
≪校長先生から≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期児童会役員選挙 本当の選挙のように、会場で投票用紙に名前を書いて、 

投票箱に投函した。 

読み聞かせ  これまで休止していた読み聞かせが、プロジェクターを利用して復活！  

低学年と高学年に分けて、月 2回火曜日に実施！ 

 

 

 

 

●学校アンケート 

 

 

 

 
 
                    
 
 
             
 
  

                                   

令和 4年 12月 13日 

～地域とともに「生きる力」を育む学校づくりのために～ 

コミュニティ・スクールだより 
 

（令和4年度） 
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5年生 自然教室 
今年は宿泊！ 

2日間、友だちと

一緒に過ごしたこ

とでしっかりとし

た団結力ができた 

昨年度までは、社会見学中止・自然教室は日帰り・運動会は 2 部制など、子どもたちはたく
さんの我慢をしてきました。今年度は学校長の英断によって、ずいぶんコロナ前の状態に戻
りました。運動会の準備や進行、団体行動やバスでの集団移動等、これらの経験は子どもた
ちの成長に不可欠で大切な時間であることを、改めて実感した校長先生からの報告でした。 

 

（保護者） 

「分りやすい授業に努めているか」「いじめ
のない笑顔あふれる学校にするために努め
ているか」「保護者が気軽に相談できる場に
なっているか」「家庭で学校のことをよく話
しているか」など 8項目について調査をした
結果、昨年に比べて「そう思う」と回答した
数値が、すべてにおいて下がっている。「どち
らかというとそう思う」と回答した方も含め
た肯定的な意見についても下がっている。 
回答率も 6ポイント下がっている。 

（地域） 
「分りやすい授業に努めているか」「地域と

連携した取組を行っているか」「職員は親切
丁寧な応対か」「進んであいさつをしている
か」「交通ルールやマナーを守っているか」な
ど 8項目ほとんどが肯定的な回答。あいさつ
や交通ルールについては、まだまだ守られて
いないという否定的な意見も出ている。 

≪学校≫ 
もっと教育活動に関心を持っていただき、信頼
される学校になるため、努力をしていく。 



国府小学校 378-0538 

🔶 SNS の時間を減らす方法について 
第３回協議会で、学力調査結果の高い学校は、土日の勉
強時間が多いことが分かっている。本校のゲーム等に
費やす時間は、県内でも断トツに多いことから、協議会
でアイディアを考えようということになった。 

●漢字検定試験（協議会主催） 
 1月 28日（土） 
１０名以上の申し込みがあれば、国
府小学校で実施できます。 
ご家族の皆さんもぜひ挑戦してみ

てはいかがですか！ 
1９日（月）まで〆切延長 
 申し込みは小学校へ 

 
●学校と連携した取組～地域とともに「生きる力」を育む学校の実現のために～ 
🔶2学期のボランティア活動 コロナ禍前に少しずつですが戻りつつあります。皆さんのご協力    
 に感謝します。今後もご理解とさらなるご協力をよろしくお願いいたします。 

 

🔶今後お願いしたいこと（学校から）     

 ・2年生九九チャレンジ 

 ・理科の実験補助（4年生） 

 ・樹木の剪定 

 

 ・学級園（理科）の畝づくり 

 

 

 

 

 

 

 

●冬の学習会  
 開催日時 1月 5日（木）・6日（金） 

9時～11時 
 支援者  算数支援ボランティアと 

学校運営協議会委員 
 冬休みの間に乱れがちになった生活習慣や学習習慣を取り戻して、３学期のスタートを少し
でもスムーズに迎えることができるように、学校運営協議会が主催します。 
  
●教育支援課 杉谷先生から        
 ①地域の伝統郷土食を復活してほしい！ 
  コロナで６年生は特にさみしい思いをしている。 
  そうめんぬた（平野町）とりめし（八野町）など 
 ②コミュニティ・スクールのことをもっと知って！ 
  協議会委員やボランティアは良く分かっているが、 
  一般の方にアンケートを取ったら分からないと思う。 
  いろんな方法で周知を！ 

 

8月 9月 10月 11月 12月

登下校の見守り

夏の学習会

算数支援（週2回）

なかよし支援

読み聞かせ
月2回火曜日
（低・高学年）

家庭科
ナップサック作り

（6年生）
ジャーマンポテト

(6年生)

農　業 稲刈り（5年）
サツマイモ掘り
（2・3年）

大根収穫（2年）

掃　除 トイレ掃除

環　境 芝刈り 運動会

その他
もちのふるまい
（5・6年）

学　習

（委員から）漢字も含

めた基礎基本の習得の

お手伝いをしていく 

さっそくできることから

支援していきましょう 

（委員から）子どもと保護者が  

話し合ってルールを決めてはど

うか。ペナルティやご褒美も 

学校が取組んでいる「家庭学習

チェックシート」をもっと長期

間やってはどうか 

長期間続ける

と惰性的にな

らないか 

チェックシートは

良いと思う。うま

く利用してほしい 


